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              On est plus qu’un club, on est une famille.

Rapport d’activités 2020 
Quasiment tous les projets prévus pour 2020 ont été annulés (ou reportés en 2021) en raison de la 
COVID19. 

Voici le bilan : 

Ecole VTT 

Critérium jeunes et challenges sécurité routière  à Tous annulés 

Semaine jeunes      à Annulée 

Week-end du mois de juin à Jambville   à Annulé 

Jean Racine à reportée se septembre, nous avons dû renoncer à y participer suite à l’accident de Greg 

Suspension des activités en Mars et Avril suite au confinement 

Exceptionnellement, l’école VTT a fonctionné en Juillet Août : Une dizaine d’enfants présents à chaque 
séance. 

Séjour à Moisson fin août organisé par le COREG : 1 participant 

La rentrée de septembre fut un grand succès avec 67 enfants inscrits, on a battu tous les records. 

 

VTT 

Médocaine      à Annulé 

24 heures de Cergy    à Annulé 

Week-end club     à Annulé 

Roc d’Azur     à Annulé 

Toutes les randonnées interclub ont été annulées 

Le Voyage Itinérant en Auvergne a pu être maintenu : 3 participants 

La rentrée de septembre a vu les effectifs augmenter de 50%. Cela a permis de faire 3 groupes de niveau le 
dimanche matin. Belle réussite 
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Route 

Ardéchoise   à Annulé 

Toutes les randonnées interclub ont été annulées sauf Auvers (4 particpants) 

Toutes à Toulouse  à Reporté en 2021 

La sortie à la journée a pu se dérouler dans de bonnes conditions malgré une météo maussade. 

La rentrée de septembre a vu l’arrivée de 6 nouveaux ; le groupe du mercredi est passé à 12 participants. 

 

VTC & Convention de pré-accueil 

La création du groupe VTC n’a pu se faire au printemps du fait du confinement. 

Nous avons renoncé finalement à la convention de pré accueil. 

Mais nous avons initié des rando découvertes destinées à un public moins aguerri. 

Nous avons pu en animer 2 qui furent un succès ; malheureusement nous avons été contraints d’arrêter 
suite à plusieurs accidents ou blessures qui ont affectés les animateurs, puis en raison du second 
confinement.  

Nous reprendrons ce principe au printemps qui nous semble mieux adapter que la Convention de Pré 
accueil. 

 

Autres activités 

Nous avons participé en partenariat avec la Mairie de Cergy à la Semaine du vélo à l’école. 
Une intervention dans une classe de CE1 CE2 de Cergy le Haut. Matin : rappel du code de la route et des 
équipements du vélo, puis ateliers techniques en 3 groupes de niveau. Après-midi : sortie dans le bois de 
Cergy, ce qui fut une découverte pour les enfants qui ne connaissaient pas ce site. 

Le site web est opérationnel et fonctionnait bien jusqu’à son piratage récent. 

Nous sommes présents et dynamiques sur les réseaux sociaux. 

 

 

 

 

 


